

Gubernur Direncanakan Lepas Jalan Sehat Milad 103 Muhammadiyah Sumut

Sabtu, 10-11-2012

Medan- Gubernur Sumatera Utara Gatot Pujo Nugroho dan Ketua PP Muhammadiyah Goodwil Zubir direncanakan akan melepas Gerak Jalan Sehat Muhammadiyah Sumatera Utara, Minggu (11/11/2012). Gerak jalan yang akan diikuti seribu warga Muhammadiyah se-Kota Medan dan sekitarnya itu mengambil lokasi start/finish di depan Stadion Teladan, Medan. Selain Gerak Jalan, di lokasi yang sama, Gedung KONI Sumut, juga akan berlangsung Muhammadiyah Peduli "Donor Darah".

Demikian dijelaskan Ketua Panitia Milad ke-103 Muhammadiyah Sumatera Utara, Drs. Ahmad Hosen Hutagalung MA kepada wartawan, Jumat (9/11). Jelasnya, gerak jalan dan donor darah merupakan rangkaian kegiatan milad Muhammadiyah. Sebelumnya telah dilakukan kegiatan lomba penulisan sejarah Cabang dan Ranting Muhammadiyah se-Sumatera Utara, lomba Cabang dan Ranting Terbaik, Sosialisasi Pengelolaan Portal Muhammadiyah (www.sumut.muhammadiyah.or.id / www.muhammadiyah.or.id) dan Kartu Muhammadiyah Online yang diikuti Pimpinan Daerah Muhammadiyah se-Sumatera Utara.

Jelas Hosen, pada hari Sabtu (10/11) juga berlangsung kegiatan pertandingan bulutangkis di Gedung PBSI Sumut, Jln Williem Iskandar / Medan Estate. Pertandingan ini diikuti pimpinan Muhammadiyah se-Sumatera Utara. Sedangkan resepsi milad akan berlangsung di Hotel Madani, Kamis (15/11) pukul 09.00 Wib. Resepsi milad ke-103 Muhammadiyah itu juga merupakan peringatan Tahun Baru Islam, 1 Muharram 1434 Hijriah. Kata Hosen, tema milad Muhammadiyah kali ini adalah : Sang Surya Tiada Henti Menyinari Negeri.

Untuk memeriahkan resepsi Milad ke-103 Muhammadiyah Sumatera Utara itu, direncanakan akan hadir Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof. DR. Din Syamsuddin. Ketua panitia Milad, Hosen Hutagalung mengundang warga Muhammadiyah Sumatera Utara, khususnya Kota Medan dan sekitarnya untuk dapat meramaikan kegiatan Gerak Jalan Sehat yang akan dilepas pukul 07.00 Wib serta mengikuti kegiatan Donor Darah. Untuk kegiatan donor darah kali ini, Muhammadiyah melakukan kerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Medan PT Telkom Regional 1 Sumatra. *** shd-mpisu